
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 464 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.  

 

 

✓ Qual a possibilidade de serem disponibilizadas mais caçambas coletoras 

de lixo no bairro Recanto dos lagos? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
O referido bairro se encontra totalmente populoso e com sua 

infraestrutura completa. Por tal motivo, o descarte de lixo é grande devido ao número 

de moradores, as caçambas ali dispostas não são suficientes para atender as 

demandas. 

O descarte de lixo incorreto pode além de trazer infestação de bichos 

peçonhentos diversas doenças e cabe ao poder público sanar e manter condições 

sanitárias suficientes nos bairros. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 22 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

                                                                                              

 


